

# Journée internationale à pied à l'école

22 septembre 2023



Paré·es pour affronter la jungle urbaine, les enfants de la « Journée internationale à pied à l'école » s'élancent à l'aventure sur le chemin de l'école!

Ces enfants qui s'imaginent dans la jungle nous rappellent que le chemin de l'école est un espace fertile pour l'imagination. C'est aussi un moment privilégié pour découvrir son environnement, pour développer ses amitiés et pour apprendre les bons réflexes face au trafic.

**Le vendredi 22 septembre**, mobilisons-nous pour célébrer le chemin de l'école et la mobilité active!

Communes, parents, enseignant·es : faisons en sorte que le chemin de l'école soit un espace sûr qui permette à nos enfants de continuer de s'émerveiller, de jouer et...d'explorer!

Et pourquoi ne pas créer un Pedibus ou un Vélobus, ou réaliser une rue scolaire en fermant la rue devant l'école à la circulation aux heures d'arrivée et de sortie des enfants?

Des expériences à tester pendant la Journée internationale à pied à l'école.

**Contactez-nous, nous vous aidons !**

[www.ruescolaire.ch](http://www.ruescolaire.ch)  
[www.pedibus.ch](http://www.pedibus.ch)  
[www.velobus.ch](http://www.velobus.ch)

**ATE Association transports et environnement**  
Bureau romand  
9 rue des Gares  
1201 Genève  
Tel. 022 555 90 06  
E-Mail [sarah.widmer@ate.ch](mailto:sarah.widmer@ate.ch)

[www.journee-a-pied.ch](http://www.journee-a-pied.ch)

... Pour vous inscrire...  
... Pour découvrir le matériel...  
... Pour des conseils...